

ほっとバスについて

【ご意見】（令和6年4月23日受付）

1人暮らしの高齢者の方、ほっとバスをご利用されておりますが、力石～市役所・中央HPへまでは乗り継ぎが必要です。1本で直通できるバス運行があると大変ありがたいが…との事を耳にしました。ご検討を頂けると幸いです。

このたびは貴重なご意見をいただき、誠にありがとうございます。お寄せいただきました内容につきまして、下記のとおりご回答申し上げます。

【回答】

当市においても、運転手不足などを理由にバス運行事業者が撤退するなど、公共交通の確保・維持に少なからぬ影響が出ている状況です。

現在の運行形態では、力石地区から市役所や千曲中央病院へ行くには、上山田線（ほっとバス）や上山田エリアのデマンド型乗合タクシーをご利用いただき、戸倉駅や総合観光会館などの結節点で大循環線に乗り換えていただく必要があります。力石地区から市役所・千曲中央病院などへ乗り継ぎなしで行くことができるバスの運行につきましては、路線を延長することにより運行時間が増加（速達性が低下）することや、運転手の確保・労働時間への影響などにより、現時点で実現は困難な状況です。

循環バスの経路や時刻につきましては、皆様から多くのご要望が寄せられております。また、デマンド型乗合タクシーは現在実証運行中ですので、今回いただきましたご要望を含めて市地域公共交通活性化協議会において協議し、公共交通体系の改善に向けて取り組んでまいります。

ご不便をおかけしますが、ご理解いただきますようお願い申し上げます。

担当 総合政策課